

## ABSTRAK

Nurwelan Razak. 2013. *Idealisme Perempuan dalam Novel Cinta di dalam Gelas Karya Andrea Hirata (suatu pendekatan feminis)*. Program studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Sastra dan Budaya, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Moh. Karmin Baruadi, M.Hum dan Pembimbing II Hj. Sitti Rachmi Massie, S.Pd, M.Pd. Idealisme perempuan adalah suatu prinsip seorang perempuan dalam menegakkan martabatnya dalam segala bidang, baik bidang pendidikan, ekonomi, dan budaya, hal itulah yang mendasari penelitian ini.

Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini adalah (1) bagaimanakah bentuk idealisme perempuan dalam hal persamaan hak antara laki-laki dan perempuan di bidang pendidikan dalam novel *Cinta di dalam Gelas* karya Andrea Hirata? (2) bagaimanakah bentuk idealisme perempuan dalam hal persamaan hak antara laki-laki dan perempuan di bidang ekonomi dalam novel *Cinta di dalam Gelas* karya Andrea Hirata? (3) bagaimanakah bentuk idealisme perempuan dalam hal persamaan hak antara laki-laki dan perempuan di bidang budaya dalam novel *Cinta di dalam Gelas* karya Andrea Hirata?.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bentuk idealisme perempuan dalam hal persamaan hak antara laki-laki dan perempuan di bidang pendidikan dalam novel *Cinta di dalam Gelas* karya Andrea Hirata, mendeskripsikan bentuk idealisme perempuan dalam hal persamaan hak antara laki-laki dan perempuan di bidang ekonomi dalam novel *Cinta di dalam Gelas* karya Andrea Hirata, dan mendeskripsikan bentuk idealisme perempuan dalam hal persamaan hak antara laki-laki dan perempuan di bidang budaya dalam novel *Cinta di dalam Gelas* karya Andrea Hirata. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Adapun sumber data yang diperoleh dari data primer dan data sekunder.

Adapun hasil penelitian menunjukkan bahwa idealisme perempuan dalam hal persamaan hak antara laki-laki dan perempuan dilihat dari beberapa bidang yang terdapat dalam novel *Cinta di dalam Gelas* karya Andrea Hirata, di antaranya bidang pendidikan, bidang ekonomi, dan bidang budaya.

Kata kunci: Idealisme Perempuan, Novel, Feminis